

LES VIEUX-PRÉS

*«Veux-tu que je te dise la vérité?
De mourir ça ne me fait rien. Mais ça
me fait de la peine de quitter la vie.»*
Marcel Pagnol («César»)

Son épouse:

Susy **Pagan-Ellenberger**, aux Vieux-Prés,

Ses enfants:

Olivier et Nathalie **Pagan-Zwahlen**, à Münchenstein,

Christophe **Pagan** et son amie Valérie **Gonin**, à Rolle,

Marie-Claire **Pagan**, à Tolochez,

Sabine **Pagan** et son mari Rohan **Nicol**, à Wagga Wagga, Australie,

Sa sœur:

Carmen **Pagan**, à Lausanne

ainsi que les familles parentes, alliées et amies ont le chagrin de faire
part du décès de

Monsieur Georges-André PAGAN

enlevé à leur tendre affection le jour de ses 78 ans.

2054 Les Vieux-Prés, le 29 janvier 2012.

*Le chagrin de t'avoir perdu ne doit
pas faire oublier le bonheur de
t'avoir connu.*

La cérémonie d'adieu aura lieu au Temple de Chézard-Saint-Martin, ven-
dredi 3 février à 14 heures, suivie de l'incinération.

Un grand merci au personnel de l'HNE La Chrysalide pour sa gentillesse et
son accompagnement.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la Fondation La Chrysa-
lide à La Chaux-de-Fonds, CCP 23-346-4, mention «deuil Georges Pagan».

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.